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E R G E B N I S P R O T O K O L L 

über den öffentlichen Teil der Sitzung  

des Ortschaftsrats Lohrbach 

am 22.04.2021 

 
 
 
TOP 1   öffentlich Vorstellung neuer Bauhofmitarbeiter 

Jubiläum Bauhofmitarbeiter 
Verabschiedung Hallenmeister 

 

 
Der Ortschaftsrat bedankt sich für die jahrelange Zusammenarbeit und freut sich auf die zukünftige Zu-
sammenarbeit. Alle Herren haben ein Präsent erhalten. 
 
 
 
TOP 2   öffentlich Sachstand Kinderhaus Lohrbach 
 

 
Der Begriff „Kinderhaus“ wurde in „Kindercampus Lohrbach“ umbenannt. Zum Thema Schadstoffe in der 
Schule wurde ein Gutachten erstellt. Es wird von keiner konkreten Gefahr ausgegangen. Die Hochbau-
abteilung plant bis Ende 2021 ein Raumprogramm für Grundschule und Kindergarten zu erstellt. Der 
Umzug der Schule in die MGS wird im September 2022 stattfinden. 
 
 
 
TOP 3   öffentlich Bericht BKST-Sitzung vom 30.03.2021 
 

 
 
 
TOP 4   öffentlich Defibrillator Nr. 3, BGV/KHK/Ortschaftsrat - Standortfestlegung 
 

 
Dieser TOP wird auf einer der nächsten Sitzungen neu behandelt. 
 
 
 
TOP 5   öffentlich Bürgerfragestunde 
 

 
Ein Bürger möchte wissen, wie lange die Baumaßnahmen am „Kindercampus“ dauern. Frau Knapp, Ab-
teilungsleiterin Hochbau, gibt die Dauer mit mindestens zwei Schuljahren an. Sie habt den Vorteil 
hervor, in die MGS umziehen zu können. 
 
Eine weitere Frage ist, ob der Kindergarten so lange betrieben werden kann. Laut Frau Knapp ist dies 
mit dem Gesundheitsamt besprochen. Bis der Neubau fertig ist, wird das Gebäude instandgehalten. 
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TOP 6   öffentlich Bekanntgaben, Informationen 
 

 
6.1 Bank oberhalb Tannenhof wird erneuert; Anregung von E. Brauch. 
 
6.2 Fehlende Mittelstreifen/Fahrbahnmarkierung L 589 Lohrbach in Richtung Mosbach. 
 
6.3 Zusätzliche Straßenlampe an der Wanderbahn in Richtung Erschließungsweg  
           Dorfwiesen/Bremen. Hier muss ein Antrag gestellt werden. 
 
6.4 Gänsbachweg ist freigeschnitten. 
 
6.5 Knochenstein Treppe an der ev. Kirche ist wieder repariert. 
 
6.6 Maibaumständer am DG Waldhorn montiert; der MGV erhält großes Lob von OV Schneider für 

sein Engagement 
 
6.7 Dorfwiesen/Bremen, der letzte Bauplatz ist verkauft. 
 
6.8 Januar 2021: Mobilfunkversorgung der Telekom verbessert; LTE-Antenne am Standort 

 Eibenstraße erweitert 
 
6.9 Die Arbeiten zur Asphaltierung der Wanderbahn haben begonnen. 
 
6.10 Auf den Spielplätzen werden einige Geräte ausgetauscht und auch repariert.  

Diese Arbeiten sind zunächst noch in Planung. 
 
 
 
TOP 7   öffentlich Anfragen und Verschiedenes 
 

 
Es kam die Frage auf, wie viel denn eine Straßenlampe für den Leonhard-Mezler-Weg kosten würde. 
Dies kann der Vorsitzende jedoch nicht beantworten. 
 


	FLD_GRTEXT
	FLD_sidat
	FLD_siakz
	Nummer
	Betreff
	Zu

